

2020 (R2) 年度
学校便り No. 10

銀 杏

2020 (R2) 年 11 月 2 日
児童数 911 人
仙台市立榴岡小学校



【協働型学校評価の重点目標】
「子供が自らの夢（なりたい自分）をかなえる力」を三者協働ではぐくむ

一步一步前進、チャレンジする 2 学期に！



朝晩、めっきり涼しくなり、秋の深まりを感じます。校庭の大イチョウの葉も少しずつ色付き始めました。過日の始業式では、代表児童の 5 年生が、「失敗を恐れず、たくさんのことを学べるように頑張りたい。」という力強い目標を堂々と発表し、2 学期がスタートしました。

学校では、5 年生が泉岳野外活動、3 年生が仙台うみの杜水族館の見学、1 年生が八木山動物園の見学を実施し、先週末には 6 年生が修学旅行へ行ってまいりました。そのほかの学年も校外学習等へ向けて準備を進めているところです。

また、校庭には学年発表会（ミニ運動会等）へ向けて一生懸命練習に取り組む子供たちの姿が見られます。参観の機会が設定できる場合には、目標に向かって努力してきた子供たちを、ぜひ応援していただきたいと思えます。

子供たちが一步一步「なりたい自分」に近づいていけるよう職員一丸となって指導してまいります。今後も地域の皆様、保護者の皆様の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

【11 月の行事予定】

※「いじめ防止『きずな』キャンペーン」11/1～11/30

2(月)	健康トライアングルの日 給食費引落日（8・9月分）	18(水)	クラブ活動
3(火)	文化の日	19(木)	就学時健康診断 13:30（全校 3 校時限）
4(水)	委員会活動	20(金)	2 年ミニ運動会予備日, A L T 来校日
5(木)	2 年町探検	23(月)	勤労感謝の日
6(金)	A L T 来校日, 3 年ミニ運動会(校庭)	24(火)	学校給食栄養士臨地実習（～30 日） 授業づくり訪問（2 の 4, 4 の 2 は 5 校時限, その他の学年学級は 4 校時限）
9(月)	4 年校外学習（釜房ダム他）【弁当持参】	25(水)	避難訓練, 1 年ミニ運動会予備日
11(水)	1 年ミニ運動会(校庭), クラブ活動		クラブ活動見学会
12(木)	3 年校外学習（榴岡公園で樹名板設置）	26(木)	3 年特別授業「農家の仕事」 2 年仙台うみの杜水族館【弁当持参】
13(金)	2 年ミニ運動会（5 校時） 3 年ミニ運動会予備日（3・4 校時） 防犯子供を守ろうデー	27(金)	A L T 来校日
16(月)	4 年校外学習予備日	30(月)	給食費引落日（10 月分）
17(火)	こころの日, 1 年校外学習(榴岡公園)	◇榴岡小学校支援地域本部「放課後遊び見守りサポート」 下学年…6 日, 20 日, 上学年…10 日, 17 日	
◇スクールカウンセラー来校日 ※すべて水曜日です。 ・11月 4 日, 11 日, 18 日, 25 日			

- 12 月の主な行事予定
- ・ 1 日（火）個人面談（希望者）
2 の 4, 4 の 2 は 5 校時限(11/24 の振替)
 - ・ 3 日（木）個人面談（希望者）, 4 年エイサー披露会
 - ・ 4 日（金）個人面談（希望者）
 - ・ 17 日（木）つつじまつり（TV 放送）
 - ・ 23 日（水）弁当持参日
 - ・ 24 日（木）全校 4 校時限（給食なし）
 - ・ 25 日（金）冬季休業日（～1 月 5 日）



10月の行事から



10/6 2年生 校外学習「榴岡公園」

みんなが使う公園の秘密について、調べました。たくさんの学習サポーターの皆様へ支援していただきました。



10/7 6年生 特別授業「野口英世について」

修学旅行で学習する野口英世について、野口英世記念館の本間稔様に詳しく教えていただきました。



10/8 5年生 総合的な学習 特別授業「地域が現在抱えている問題について」

学校支援地域本部長 相澤光一様からお話をいただきました。子供たちは現在の榴岡の課題を知ることができ、今後、これからの榴岡について考えていきます。



10/14 職員研修会「今、話題になっていること～COVID19について～」

新型コロナウイルス感染症について、本校の健康管理医であるさのクリニック院長 佐野公仁夫様に専門的な内容を交えた講話をいただきました。

今話題になっていること
---COVID-19について---

さのクリニック
アレルギー科・呼吸器科・内科
佐野公仁夫

10/15・16 3年生 町探検「すてき榴岡」

「みやぎのさんぼみち」の皆様方に案内をしていただき、地域の名所を巡りました。榴岡の歴史について学ぶことができました。



10/20 3年生 遠足「仙台うみの杜水族館」

海の生き物の特徴や生態について、楽しみながら見学することができました。子供たちはイルカのショーに、歓声を上げて喜んでいました。



10/22・23 5年生野外活動「泉岳自然ふれあい館」

「失敗を恐れずに頂上まで一歩ずつ」をスローガンに、みんなで支え合い、充実した活動になりました。



10/26～11/9 教育実習よろしくお祈いします。

1の3，4の1，5の4の学級に入り、教育実習を行っています。2週間、よろしくお祈いします。

10/28 1年 遠足「八木山動物園」

小学校生活初めての遠足です。グループごとに地図を見て、メンバーと相談をしながら動物のいる場所を探しました。



<子供たちの安全を守るために>

子供たちが安心して学校生活を送ることができるように、学校では安全点検や防犯教室の実施、保護者の皆様への名札の携行のお願い、緊急メールでの不審者情報送信など、様々な取組を行っています。引き続き、御協力をお願いいたします。

1 「いかのおすし」の指導

子供たちの安心・安全を守るために、不審者に遭遇したときには、「ついて**い**かない、**の**らない、**お**おきなこえをだす、**す**ぐにげる、**し**らせる」(いかのおすし)を、繰り返し指導しています。

御家庭でも引き続きお声掛けをお願いいたします。

2 プール解体工事に伴い、フェンスを設置したため、校庭が狭くなっております。子供たちがけがをしないように、休み時間等巡視を行っています。

3 7時50分の登校の際に、昇降口での混雑が見られます。できる限り時間をずらして登校していただきますよう御協力をお願いいたします。